

患者様各位

ご挨拶

木枯らし一番が吹き、朝の最低気温が一桁となり、秋本番から日ごとに冬が近くなっています。

皆様におかれましては、お変わりなくお過ごしのこととお慶び申し上げます。

さて、私は医師になって50年になります。私が丸山記念総合病院での腎臓病・高血圧を中心とした外来診療担当は、非常勤時代から数えて約46年になります。これまで数多くの患者様や皆様のご家族のご協力をいただきながら、大過なく経過しましたことに心から感謝いたしております。私は、2009年4月から法人内の人事異動により、現在のレインボークリニックでの人間ドック健診や企業健診を中心に連日仕事を行っています。以来、毎週木曜日午前の外来診療後は、直ちにレインボークリニックへ戻って健診業務を行っていますが、高齢となり2か所での仕事継続が体力的に困難になって参りました。従いまして、現在の私の丸山記念総合病院での外来診療は、来年（2018年）1月25日（木曜日）をもって終了し、レインボークリニックでの業務に専念することにいたしました。私の一方的な決断で申し訳ございませんが、どうぞ私の意をご理解いただきたくお願い申し上げます。

なお、他の医療機関での治療継続をご希望の患者様には、紹介状を差し上げますので、ご遠慮なくお申し出ください。

今後ともどうぞお大事にお過ごしくださいようにお願い申し上げます。

2017年11月

添田昇
添田昇